

地域の学校のダンス事情は… 各校ダンス部、突撃取材しました！

★青井高校ダンス部

(創部) : 2012年
(人数) : 30人
(活動日) : 平日
(大会成績) :
・第5回日本高校ダンス部選手権出場
・2012年 UMEDANCE☆Fes 銀賞
(現在の目標) : 今年のNHK杯、UMEDANCE☆Fesに全力で挑みます！



★江北高校ダンス部

(創部) : 1998年
(人数) : 33人
(活動日) : 週3回
(大会成績) : 東京都女子体育連盟の体育実技研究発表会参加
(現在の目標) : 文化祭での発表にむけて練習をしています。



★5歳から踊れる！ 幼稚～小学生低学年ジュニアレッスン

▲5歳の年長さんから、レッスンの受講が可能になりましたよ！ジブリ・EXILE・KARAなどをバックに、楽しいレッスンを開講中です。

*開催日 木曜日 16:10~17:00
*講 師 MANA (四中ダンス部講師)

▼レディガガ、SMAPなど邦楽・洋楽問わず、FUNKからJAZZ・HIP・HOPまで幅広くダンシング！秋の発表会も予定しております。

*開催日 金曜日 16:00~17:00
17:00~18:00

*講 師 MANA (四中ダンス部講師)

★小学生集まれ！
キッズレッスン

STEP!

JUMP!

no dancing,
no life!

今、中央本町周辺では、DANCEが熱い！当センターでは、5歳から中高生クラスまで幅広くレッスンを展開中。今回、周辺の中学校や高校のダンス部の皆さんのが現も取材させていただき、踊れる環境が抜群に揃っている事を実感しました。DANCEを通しての楽しい仲間作りも魅力的です。さあ、みんなでDANCE・DANCE・DANCE！足立をダンスで盛り上げていきましょう！

★栗島中学校ダンス部

(創部) : 2009年
(人数) : 14人
(活動日) : 週2回
(現在の目標) :
・学習発表会とUMEDANCE☆Fesに向けて一致団結して練習し、本番では楽しんで踊ること。
・自分達で振りを考へ、ダンス指導もしながら各自練習しています。



部長さんに聞きました！！
ダンス部の良いところは？

テンションが高くて仲がいい。練習に一生懸命取り組むところです。

ダンスを始めたきっかけは？

幼稚園の時に友達に誘われたことがきっかけです。副部長も小学校の頃、私（部長）が誘って引き入れました。

最後に一言

小学校を今年卒業する方へ、栗島中学校のダンス部に入ってください。初心者が多いですが、みんな一生懸命で楽しいです。栗島中学校ダンス部に入れば楽しい学校生活を過ごせます！！



★第四中学校ダンス部

(創部) : 2007年
(人数) : 55人
(活動日) : 週4回
(大会成績) : 2012年ダンスドリル選手権大会 H.I.P・H.O.P女子Small編成準優勝
(現在の目標) : 年末の中学校ダンス部選手権全国大会出場



部長さんに聞きました！！
ダンス部の良いところは？

みんなの前で発表する瞬間が一番好きです。「前へ前へ。みんなに見てもらおう！」と思うようになりました。

ダンスを始めたきっかけは？

姉のダンスを見て、「格好いい」と思ったのがきっかけです。

最後に一言

現部員のほとんどが初心者で、皆同じスタートラインから始めています。入ったら絶対楽しいですよ！



中央本町センターでのダンス事情は…
世代別「HIP・HOP」レッスンを
絶賛開講中！

▼レディガガ、SMAPなど邦楽・洋楽問わず、FUNKからJAZZ・HIP・HOPまで幅広くダンシング！秋の発表会も予定しております。

*開催日 金曜日 16:00~17:00
17:00~18:00

*講 師 MANA (四中ダンス部講師)

★小学生集まれ！
キッズレッスン

STEP!

JUMP!

★中高生ダンスチーレ、本格始動！

▲中学高校にダンス部がない人に朗報です！センターでダンスチームを結成しました。プロダンサーに基礎から教わり、思い切りはじめましょう！初心者大歓迎、大募集中。

*開催日 木曜日 19:00~20:00
*講 師 MANA (四中ダンス部講師)

MANAさん ホームページ
<http://www.mana001.com/>

緊急告知！
「DANCE広場」(体験・ショーオン)開催決定！

10月14日(月)の体育の日。12時より～子どもから大人までご参加いただけます！詳細は後日ご案内いたします。



部長さんに聞きました！！
ダンス部の良いところは？

テンションが高くて仲がいい。練習に一生懸命取り組むところです。

ダンスを始めたきっかけは？

幼稚園の時に友達に誘われたことがきっかけです。副部長も小学校の頃、私（部長）が誘って引き入れました。

最後に一言

小学校を今年卒業する方へ、栗島中学校のダンス部に入ってください。初心者が多いですが、みんな一生懸命で楽しいです。栗島中学校ダンス部に入れば楽しい学校生活を過ごせます！！

部長さんに聞きました！！
ダンス部の良いところは？

みんなの前で発表する瞬間が一番好きです。「前へ前へ。みんなに見てもらおう！」と思うようになりました。

ダンスを始めたきっかけは？

姉のダンスを見て、「格好いい」と思ったのがきっかけです。

最後に一言

現部員のほとんどが初心者で、皆同じスタートラインから始めています。入ったら絶対楽しいですよ！

★センターで、DANCER MANA (レッスン講師)に会える！

◆第四中の体育館改修中、ダンス部部活動でレクホールを使用していただいている時に、コーチのMANAさんに依頼させていただき、1年半前からレッスンで指導していただいています。1クラスだったレッスンも現在4クラスになりました。見学は常時OKです。MANAさんにも会えますよ！

◆KARA、SMAP、mihimaruGTなどのバックアップダンサーを始め、L.A.やシンガポールでのショー公演などワールドワイドに活躍中のプロダンサーであり、第四中学校のダンス部コーチです。